

## 令和7年度 高等部 2・3年 増田高等学校との美術交流

令和7年7月19日

今年度、県立近代美術館が中核となって行う「みんなの Museum プロジェクト」事業の一環として、増田高等学校2年生と本校2・3年生の美術交流を行いました。今回のプロジェクトテーマが「まる」ということで、大きな和紙の玉を作ることになりました。

7月9日に一度オンラインで顔合わせをしており、2回目となる今回は増田高等学校に行き一緒に活動しました。この日は半紙やおはながみを貼っておいた大きな玉の土台に、十文字和紙を貼る活動です。この日のために十文字和紙愛好会のみなさんが漉いてくださった和紙を使用しました。

三つのグループに分かれ、もんだりちぎったりして十文字和紙の感触を楽しみながら制作しました。実際に会うのは初めてでしたが、一緒に活動する中で会話が生まれたり、協力し合って制作したりすることができました。次回の交流は、県立近代美術館で完成品を展示する予定となっています。

①十文字和紙を光りに漉かしてみました。



②和紙を玉に貼っていきます。



③グループの仲間と協力して制作しました。④完成しました。展示が楽しみです。

